



Echo Boileau

23 Octobre 2008

Numéro 0

UN LIEN FRATERNEL ENTRE LES ACTEURS DE LA HALTE-ACCUEIL

Edito



Chers amis,
La Halte bouge, sa fréquentation augmente. Dans un contexte économique difficile, de nouvelles situations de pauvreté apparaissent.

Pourquoi ce bulletin ?

Il nous est apparu important de créer un lien entre les personnes que nous accueillons, nos équipes et nos donateurs et partenaires. Vous y trouverez chaque trimestre des infos sur nos projets, sur ce qui se vit à la Halte, des échos de nos balades, de nos ateliers, des témoignages de nos accueillis et de nos bénévoles.

Ce bulletin est le vôtre : La Halte ne peut pas fonctionner sans le soutien, de l'ensemble de ses partenaires publics et associatifs, de ses donateurs, et l'enthousiasme de ses membres.

Ce bulletin s'adresse aussi, bien sûr, à vous que nous accueillons. Aidez-nous à le rendre vivant : c'est ainsi qu'il témoignera de la convivialité, de la tolérance et de la chaleur qui caractérisent l'esprit de la Halte.

Longue route à Echo Boileau !

Rémi Galleret, Président.

Qui est Frédéric Ozanam ? 1813-1853



Une vie courte et dense

Etudiant à Paris, avec quelques amis, il crée un groupe de réflexion et de prière. Une religieuse de St. Vincent de Paul leur fait découvrir la pauvreté dans certains quartiers de Paris de 1830. Frédéric prend alors conscience des problèmes du monde ouvrier au début de l'industrialisation et

s'engage au nom de sa foi dans un combat pour la justice sociale. Le petit cercle d'amis se transforme, prend Vincent de Paul pour modèle et fonde la Société de St. Vincent de Paul.

Il rencontre des personnalités célèbres : Lacordaire, Lamennais, Montalembert, Ampère. Docteur en droit et lettres, il enseigne à la Sorbonne. Journaliste, il interpelle l'Eglise et les pouvoirs publics.

Il montre combien foi et science, religion et politique, Eglise et Liberté sont conciliables.

Esprit éclairé, il a été béatifié par Jean Paul II en 1997 au cours des Journées Mondiales de la Jeunesse (JMJ) à Paris.

La Halte-Accueil évolue :

La moyenne journalière des accueillis

7 accueillis en 1990

54 accueillis en 2008

Histoire de la Halte racontée par Papy Jo

1989 François Jaffres réunit ses amis vincentiens de la conférence St. Louis, et d'autres membres d'associations de toutes tendances, la Directrice du CCAS, le vice-président du conseil général du Finistère. Tous constatent que des jeunes traînent en ville les WE et jours fériés et ils approuvent la proposition de créer une halte-Accueil pour les jeunes de 18 à 25 ans

1990 La Halte-Accueil ouvre ses portes rue Duret dans un local de 25M2

1993 Installation rue Monge dans 80M2

1998 Je deviens président de la Halte.

2000 Lors de sa visite à la journée Porte ouverte, **Pierre Maille**, maire de Brest, nous encourage à continuer : « Vous êtes le complément indispensable des services sociaux en place ».

Joëlle Habasque, recrutée comme première permanente, donne un élan de jeunesse à la Halte.

2005 Étude d'aménagement de nouveaux locaux, 7 rue Boileau. Rez de chaussée : 360M2 aménagé selon les normes en vigueur. Étage : 360M2 en réserve.

2006 Le 25 décembre, repas de NOËL dans les nouveaux locaux.

2008 Les accueils sont de plus en plus nombreux, La Halte se constitue en « association loi 1901 » et prend le nom de « **Halte-Accueil Frédéric Ozanam** » affiliée au conseil départemental de la société St. Vincent de Paul et membre des œuvres françaises de St. Vincent de Paul.

Rémy devient Président après 4 ans de bénévolat.

Si la Halte existe depuis 18 ans, c'est qu'elle est utile. Les aménagements successifs n'ont été possibles que grâce à l'aide des donateurs, des legs, de la ville de Brest, du conseil général, de la caisse d'épargne, de tous les amis bénévoles et avec le concours d'une équipe d'accueillis.

Merci à Tous !



Joseph AUBRY, Vice-président, Trésorier et toujours bénévole

